



**5 Pièces**

**179 m<sup>2</sup>**

**Réf. 2216412**

**2 750 000 €**

**Antibes**

Maison à vendre (06600)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située sur les hauteurs d'Antibes, dans un quartier résidentiel au calme, cette charmante villa provençale, ancienne maison de campagne, a été entièrement rénovée (travaux terminés en 2019) pour offrir un confort moderne et prestations efficaces, tout en préservant son authenticité. La propriété s'étend sur environ 180 m<sup>2</sup> et dispose de vastes terrasses pour profiter de l'ambiance extérieure. Une vue imprenable sur la mer Méditerranée et le Cap d'Antibes sera de corne pour tous vos moments de détente et convivialité. La résidence principale de la villa comprend un magnifique salon cathédrale ...

Located on the heights of Antibes, in a quiet residential area, this charming Provençal villa, formerly a country house, has been fully renovated (work completed in 2019) to offer modern comfort and efficient amenities, while preserving its authenticity. The property covers approximately 180 m<sup>2</sup> and features large terraces to enjoy the outdoor atmosphere. A stunning view of the Mediterranean Sea and Cap d'Antibes will be the backdrop for all your moments of relaxation and conviviality. The villa's main residence includes a magnificent cathedral-style living room with exposed stone walls, a ...

## **BARNES CANNES**

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

